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No décimo nono dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, 1 

através da plataforma virtual Google Meet, foi realizada a nona reunião ordinária do Departamento de 2 

Ciências Animais (DCA). Estiveram presentes os seguintes membros: Felipe de Azevedo Silva 3 

Ribeiro (chefe do departamento), Alexandre Rodrigues Silva, Alex Martins Varela de Arruda, 4 

Guelson Batista da Silva, Humberto Gomes Hazin, Ivanilson de Souza Maia, Jael Soares Batista, 5 

José Ernandes Rufino de Sousa, Josemir de Souza Goncalves, Juliana Fortes Vilarinho Braga, 6 

Kátia Peres Gramacho, Marcelo Augusto Bezerra, Marcelo Barbosa Bezerra, Matheus Ramalho 7 

de Lima, Michelly Fernandes de Macedo, Patrícia de Oliveira Lima, Raimundo Alves Barreto 8 

Júnior, Raquel Lima Salgado, Rennan Herculano Rufino Moreira, Sthenia dos Santos Albano 9 

Amora, Valéria Veras de Paula e Wirton Peixoto Costa. Justificaram a ausência os docentes: Carlos 10 

Eduardo Bezerra de Moura, Dorgival Morais de Lima Júnior, Jefferson Filgueira Alcindo, 11 

Marcelle Santana de Araújo, Moacir Franco de Oliveira, Rogério Taygra Vasconcelos Fernandes 12 

e Talyta Lins Nunes. Docentes em afastamento, licença ou férias: Alex Augusto Gonçalves, 13 

Andrezza Araújo de França e Genilson Fernandes de Queiroz. Tendo verificado a existência de 14 

quórum, o chefe do departamento, Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, iniciou a leitura da pauta e, após 15 

a aprovação da mesma, declarou aberta a reunião e os membros discutiram os pontos a seguir: PONTO 16 

1. Apreciação e deliberação sobre as justificativas de ausências enviadas ao email 17 

(dca@ufersa.edu.br); justificativas aprovadas por unanimidade. PONTO 2. Aprovação da ata da 8ª 18 

Reunião Ordinária de 2022 do DCA; ata aprovada por unanimidade. PONTO 3. Indicação de dois 19 

docentes do departamento para participar da Comissão para elaboração do PQD-2023 do CCA, 20 

conforme MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 96/2022 – CCA; a assembleia decidiu indicar os 21 

professores José Ernandes Rufino de Sousa  e Raquel Lima Salgado. Indicação aprovada por 22 

unanimidade. PONTO 4. Apreciação e discussão dos pontos de pauta da 9ª Reunião Ordinária de 23 

2022 do CONSEPE; Ponto 1. Apreciação e deliberação sobre a ata da 3ª reunião ordinária de 2022; 24 

aprovada com 2 (duas) abstenções. Ponto 2. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação 25 

de afastamento; aprovado por unanimidade. Ponto 3. Apreciação e deliberação sobre minuta de 26 

resolução que altera os Arts. 3º e 5º da Resolução CONSEPE/UFERSA nº 001/2019, de 13 de março 27 

de 2019, que dispõe sobre regime de trabalho e distribuição de carga horária de professor do 28 

Magistério Superior; o presidente fez uma breve explanação a respeito das mudanças que estavam 29 

sendo propostas no inciso II do art. 3º e do art. 5º da referida resolução. A respeito do art. 3º, a professora 30 

Sthenia dos Santos Albano Amora apontou um problema em relação a especialidades não listadas no 31 
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texto, entre elas, áreas que não são comuns entre as Medicinas Humana e Veterinária, como a Inspeção 32 

de Alimentos, por exemplo. Com receio de que a enumeração se tornasse excludente para essas áreas, 33 

fez o encaminhamento de retirar a listagem de áreas presente no texto do parágrafo 1º. 34 

Encaminhamento aprovado na forma de solicitação ao conselheiro do CCA para alteração do parágrafo. 35 

Não sendo isto possível, em virtude das tramitações inerentes ao próprio CONSEPE, o 36 

encaminhamento foi no sentido de retirada do presente ponto de pauta da reunião do conselho superior 37 

para que as instâncias inferiores possam apreciar novamente o texto e apresentá-lo ao relator da 38 

presente emenda. Ponto 4. Outras ocorrências. Abstenção. PONTO 5. Outras ocorrências. A 39 

professora Sthenia dos Santos Albano Amora manifestou preocupação com a aquisição e entrega de 40 

material de consumo para as aulas por parte da PROGRAD, conforme discutido em reunião. De forma 41 

a promover um planejamento adequado das demandas de turmas para o semestre seguinte, a professora 42 

informou que um memorando foi enviado desde Junho do presente ano, mas que não obteve 43 

confirmação de resposta. Pediu a colaboração do departamento para reforçar a cobrança à 44 

Administração para tentar resolver o problema da demanda reprimida por vagas em turmas de 45 

disciplinas com carga horária prática do DCA, em especial às da Medicina Veterinária. A professora 46 

Valéria Veras de Paula informou que não está recebendo material de consumo para as disciplinas sob 47 

sua responsabilidade, e, quando recebe, o material, por vezes, está fora das especificações. Este 48 

problema, conforme aponta a professora, caso persista, trará prejuízos consideráveis às aulas práticas. 49 

O professor Felipe de Azevedo Silva Ribeiro disse que foi informado de que parte do material 50 

solicitado estará chegando nos próximos dias. A professora Michelly Fernandes de Macedo e o 51 

professor Raimundo Alves Barreto Júnior manifestaram insatisfação em relação a questões de 52 

infraestrutura e execução dos serviços na universidade, principalmente quanto aos prédios e à 53 

climatização. Informaram que isso dificulta e desestimula a atividade docente na instituição. Às dez 54 

horas, não havendo mais pontos a tratar, o professor Felipe de Azevedo Silva Ribeiro agradeceu a 55 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. E para constar, eu, Leonardo Mickael do Vale 56 

Vasconcelos, lavrei a presente ata que foi aprovada na décima reunião ordinária de dois mil e vinte e 57 

dois do DCA, realizada no dia dezoito de outubro.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 58 

 

Chefe do Departamento: 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro 
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Membros Presentes: 

 

 

Alexandre Rodrigues Silva, 

Alex Martins Varela de Arruda 

Guelson Batista da Silva 

Humberto Gomes Hazin 

Ivanilson de Souza Maia 

Jael Soares Batista 

José Ernandes Rufino de Sousa 

Josemir de Souza Goncalves 

Juliana Fortes Vilarinho Braga 

Kátia Peres Gramacho 

Marcelo Augusto Bezerra 

Marcelo Barbosa Bezerra 

Matheus Ramalho de Lima 

Michelly Fernandes de Macedo 

Patrícia de Oliveira Lima  

Raimundo Alves Barreto Júnior 

Raquel Lima Salgado 

Rennan Herculano Rufino Moreira 

Sthenia dos Santos Albano Amora 

Valéria Veras de Paula 

Wirton Peixoto Costa 

 

Secretário: 

Leonardo Mickael do Vale Vasconcelos 


